
5 Pièces

240 m²

Réf. 8797850593

1 490 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Villa  au  calme  dans  un  quartier  prestigieux,  proche  du  centre  de

Cannes.  Maison  spacieuse  en  parfait  état.  Au  rez-de-chaussée  se

trouve  un  double  séjour  avec  cheminée  et  véranda,  une  chambre

parentale,  une  salle  de  bain  et  un  bureau/dressing.  Le  dernier  étage

comprend deux chambres et une salle de bains. Au rez-de-chaussée -

une  cuisine  d'été  donnant  sur  la  terrasse  vers  la  piscine,  salon,

buanderie, garage et salle de sport. Le jardin ensoleillé et la piscine bien

entretenus  sont  complètement  à  l'abri  des  regards  indiscrets.

Recommandé pour un visionnage urgent ! Pour parler à agent Ilona ...

Villa  in  a quiet  prestigious area,  close to the center  of  Cannes.  Spacious home in

perfect condition. On the ground floor there is a double living room with a fireplace

and a veranda, a master bedroom, a bathroom and an office/dressing room. The

top  floor  has  two  bedrooms  and  a  bathroom.  On  the  ground  floor  -  a  summer

kitchen  overlooking  the  terrace  to  the  pool,  lounge,  laundry  room,  garage  and

sports  room.  Well  maintained  sunny  garden  and  swimming  pool  are  completely

hidden from prying  eyes.  Recommended for  urgent  viewing!  To get  in  touch with

the agent Ilona RIGHT NOW and 7/7, please fill ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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